

GTVN Gondecourt

c'est Toi, c'est Vous, c'est Nous

C'est toi, c'est vous, c'est nous

AGISSONS ENSEMBLE



Assis au 1^{er} rang de gauche à droite :
Sandrine PICAVAIS, Isabelle WILLE, Philippe COIGNION,
Anne-Marie LOUCHIES, Philippe ZOELLER, Jean-Pierre
FERNANDEZ, Charline LEFEBVRE, Guillaume LEVECO,
Florence LENOIR, Guy DELAPORTE, Marie-Laure LAINE.

Debout au 2^{ème} rang de gauche à droite :
Ousmane KA, Patrick PACCOU, Audrey DE TAEYE,
Christian MOUY, Bernard CNUDE, Benoît PAPEGHIN,
Léon DECLERCQ, Marie-Annick MATHIEU, Jacques
BLANQUART, Martine FAIDHERBE, Isabelle LEFEBVRE.

Absents sur la photo :
Franck DASSONVILLE, Dominique LANNOO,
Sandra LESPINAS, Joëlle PREVOST, Bruno VAN PRAET.

GTVN rassemble, autour de Jean-Pierre Fernandez, des femmes et des hommes partageant des valeurs de progrès et de solidarité. Une équipe proche de vous et de vos préoccupations, engagée pour mener une action municipale responsable et citoyenne.

Construisons ensemble notre avenir

Nous conduirons avec vous un vrai projet pour Gondecourt : ainsi, nous développerons les services communaux, nous favoriserons la mixité des générations grâce au dynamisme de la vie associative, nous nous inscrirons dans une démarche

volontaire d'aménagement du territoire pour améliorer votre qualité de vie, tout en respectant le caractère identitaire et patrimonial de la commune.

Pour mieux nous connaître et découvrir notre programme, pour nous interroger, débattre avec nous, ou simplement nous contacter, GTVN a créé votre espace d'information et d'échanges : le site « <http://Gondecourt2008.free.fr> ».

Nous viendrons régulièrement à votre rencontre et organiserons, en février, un débat public pour prendre en compte tous les sujets qui vous concernent.

Avec GTVN, agissons ensemble !

En savoir plus et nous contacter

<http://Gondecourt2008.free.fr>

Tél. 06 82 90 60 41
34, Ter rue Nationale 59 147 Gondecourt



L'édito



Jean-Pierre Fernandez

Président de GTVN
Tête de liste pour les élections

Actuel conseiller municipal, Gondecourtois depuis de nombreuses années, marié, père de 3 enfants, membre de plusieurs associations de notre commune, je mène la liste de gauche pour les élections municipales des 9 et 16 mars prochains. Notre liste de rassemblement sera à l'écoute de tous et donnera un nouvel élan à Gondecourt.

Depuis 7 ans, les élus GTVN, représentés au sein de la municipalité, ont fait progresser la démocratie à Gondecourt, à la fois au sein du Conseil Municipal pour mieux vous défendre, et à travers notre publication « Objectif », que vous recevez très régulièrement chez vous, pour mieux vous informer.

Cette énergie, nous la mettons dès à présent à votre service. Si vous nous accordez vos suffrages en mars 2008, nous nous mobiliserons pour que vous soyez au cœur des actions menées à Gondecourt. Ecoute et disponibilité seront les maîtres mots de la prochaine mandature, comme ils le sont déjà dans le cadre d'une opposition constructive.

Nous vous ferons progressivement découvrir notre programme, bâti autour de plusieurs axes essentiels à la vie de Gondecourt :

- l'action municipale, menée grâce à la concertation, à votre écoute et dans le respect de tous,
- l'accompagnement des acteurs associatifs, culturels et sportifs,
- la prise en compte de l'environnement, la préservation du patrimoine et de la qualité de vie,
- l'amélioration des conditions de circulation dans notre commune,
- le renforcement des liens entre les générations.

Nous continuerons à aller à votre rencontre pour mener un large débat d'idées qui permettra à chacun de décider de l'avenir de Gondecourt.

GTVN, c'est la volonté de «travailler» autrement pour Gondecourt.

IPNS

GTVN Gondecourt

c'est Toi, c'est Vous, c'est Nous

AGISSONS ENSEMBLE

Démocratie participative,
citoyenneté, communication

Le Gondecourt de demain

Proximité et écoute : une nouvelle conception de l'action municipale basée sur la concertation et la transparence.

Conscients que la gestion d'une commune exige l'écoute de la population dans ses besoins et ses attentes, nous continuerons à vous consulter et à vous informer régulièrement sur les sujets qui vous concernent pour que s'instaure un véritable échange.

Notre volonté d'agir autrement se concrétisera donc par la mise en oeuvre de la démocratie locale et participative. Nous adapterons le règlement intérieur du Conseil Municipal pour

vous permettre de vous exprimer à titre consultatif sur des préoccupations d'intérêt communal. Dans un souci d'écoute et de respect de la minorité, nous ferons en sorte que celle-ci soit représentée dans toutes les instances, ce qui n'est pas le cas aujourd'hui, permettant ainsi une action plus transparente. Nous vous rendrons compte régulièrement de notre activité lors de réunions publiques, notamment à

mi-mandat. Nous créerons un Conseil des Jeunes pour que notre jeunesse s'éveille à la citoyenneté.

La communication deviendra un maillon essentiel de notre action. Des publications régulières et des éditions

thématiques (le calendrier des festivités, le guide des associations, ou des brochures pratiques présentant les activités et services destinés à la petite enfance, à la jeunesse ou encore aux

ainés...) rythmeront la vie municipale. Des panneaux d'affichage, plus nombreux et à usage associatif pourront vous relayer l'information.

En complément, un site Internet vous permettra d'accéder à de nouveaux services et d'effectuer, si vous le souhaitez, des formalités administratives plus simplement, comme l'inscription à la cantine ou au centre de loisirs.



Action sociale, liens intergénérationnels

La solidarité au cœur de notre action

L'étendue des tranches d'âges de la population de Gondécourt est un véritable atout, mais il faut restaurer et consolider les liens entre les générations. Pour répondre à vos attentes, nous favoriserons des moments d'échange et de rencontre en utilisant pleinement les salles communales et en mobilisant un réseau de partenaires pour réunir toutes les générations.

La municipalité impulsera une nouvelle dynamique lors des différentes manifestations et fêtes commémoratives afin que l'expérience des uns soit transmise aux autres.

Dans un esprit de solidarité, nous serons aux côtés de ceux que les aléas de la vie ont rendu plus vulnérables. Personnes âgées, personnes seules ou en situation de précarité, personne ne

doit rester isolé : nous amplifierons le réseau des visites à domicile, en nous appuyant sur les structures existantes et en y associant toutes les générations.

Afin de contribuer à la qualité de vie de nos aînés, nous favoriserons les aides pour leur maintien à domicile. Le CAPAF (Comité d'Aide aux Personnes Agées et aux Familles), dont la composition et le mode de fonctionnement actuels n'offrent pas toutes les garanties de transparence et d'équité, évoluera pour une gestion plus responsable et efficace.

La création d'un « point-jeunes » permettra d'accompagner les adolescents dans leurs projets, notamment les démarches pour la recherche d'un stage ou d'un travail d'été.

L'accompagnement et la prise en charge de l'Enfant

Tout sera mis en œuvre pour contribuer au développement et à l'éducation de nos enfants. Par principe d'égalité, tous les enfants en âge d'être scolarisés doivent bénéficier de structures d'accueil identiques. Ainsi, par exemple, la prise en charge des enfants souffrant d'allergie alimentaire, toujours d'actualité, sera parmi nos priorités.



Environnement et patrimoine

Qualité environnementale et développement durable

Préserver notre patrimoine, respecter notre environnement, permettre à chacun de prendre ses responsabilités vis-à-vis des générations futures : voilà notre engagement écologique et citoyen pour Gondécourt

L'entretien et la valorisation du patrimoine sont parmi nos préoccupations : nous nous appuyerons donc sur une étude de cadre de vie pour programmer des aménagements destinés à la mise en valeur, et à l'embellissement des abords de l'église et du centre du village notamment.

Dans le même esprit, le réseau des « voyettes », spécificité de Gondécourt, sera rénové, entretenu, et signalisé, pour que chacun puisse en profiter avec toutes les conditions de confort et de sécurité.

Les espaces verts, que vous êtes si nombreux à estimer insuffisants et inadaptés, seront développés, aménagés et équipés pour répondre aux attentes les plus diverses (bancs, poubelles, jeux pour les jeunes enfants, parcours sportif, plantations... etc).

Préparer l'avenir ne doit pas nous faire oublier le passé de notre commune car celui-ci constitue le ciment et la richesse de Gondécourt. En valorisant à la fois les archives personnelles ou municipales ainsi que le patrimoine de Gondécourt, nous aurons le souci de faire découvrir et partager notre histoire, au plus grand nombre de nos concitoyens, à travers de multiples outils de communication.



Circulation, sécurité

Priorité à la sécurité

Donner de la respiration au centre du village, à l'image de ce qui a été réalisé par d'autres communes



L'amélioration des conditions de circulation est une préoccupation majeure pour les Gondécourtois : elle sera l'une de nos priorités. Toutes nos actions en termes de confort, de sécurité, d'embellissement de la voirie feront l'objet d'un projet global d'amélioration, conçu en concertation avec la population, et en relation avec le Département ou la Communauté de Communes pour les aspects relevant de leurs compétences.

Des routes plus sûres

Conscients de l'enjeu que constitue la sécurité routière dans notre commune, nous établirons un plan de circulation qui se préoccupera aussi des piétons et des cyclistes : réduction de la vitesse par des aménagements de voirie alliant mise en sécurité et qualité environnementale, organisation rationnelle de la desserte des zones économiques et des établissements scolaires... L'amélioration du stationnement sur les chaussées et la création de parkings permettront aux piétons de retrouver des conditions de trajet agréables et sécurisantes. Des itinéraires cyclistes favoriseront l'usage du vélo.

Pour parfaire la sécurité, nous créerons un pôle de prévention et de médiation pour intervenir, aux côtés de la police municipale et d'autres partenaires, sur des lieux sensibles, notamment aux abords des écoles.

Sport, culture, jeunesse, vie associative et animations

Une nouvelle dynamique pour redonner ambition et vitalité à Gondécourt

Accompagner la vie associative, impulser une dynamique de projet, proposer une offre de services et d'animation conforme aux attentes des Gondécourtois et des associations

Notre commune dispose de nombreuses infrastructures qui ne sont pas suffisamment valorisées. Pour y remédier, nous proposerons, avec les associations et les forces vives de la commune, des services innovants et des projets dans l'intérêt de tous.

Nous développerons l'écoute et la participation des citoyens qui auront des référents bien identifiés au sein de la municipalité. Communication et transparence guideront notre action au service des Gondécourtois. Nous encouragerons le mouvement associatif dans un souci d'équité. Nous créerons un « bureau des associations » qui apportera un accompagnement, humain et logistique, et favorisera la formation des bénévoles. Ceux-ci ne seront plus livrés à eux mêmes mais écoutés

et soutenus pour développer une offre associative plus diversifiée et qualitative.

Vivre et s'épanouir à Gondécourt

Soucieux de stimuler et de fédérer les énergies, nous favoriserons l'organisation de fêtes traditionnelles (commémorations, notamment), impulserons des moments de convivialité, tant à l'échelle de la commune (marchés thématiques, soirées débats, spectacles, expositions, rallyes familiaux, fêtes du sport...) que des quartiers (la fête des voisins, par exemple). Ces projets seront réalisés en redéfinissant la composition et les modalités de fonctionnement du « Comité Animation et Culture ». Responsables, nous le serons également

pour mieux gérer et développer les infrastructures sportives, culturelles (musique, arts plastiques,...) et de loisirs.

De plus, l'éducation est un enjeu important, qui nécessite un véritable projet. Dans le cadre d'une réflexion menée avec l'ensemble des acteurs de l'éducation, nous vous

proposerons de faire évoluer les structures d'accueil pour les plus jeunes, et ce jusqu'à la fin de l'adolescence. Nous donnerons au CLSH (Centre de Loisirs Sans Hébergement) les moyens de répondre enfin à la demande des parents, des jeunes et des enfants.

